

桂中学校のみなさん。

みなさんのおかげで楽しい毎日を送ることができました。ありがとうございました。数学の授業で熱心に取り組んでた姿、部活動で笑顔で輝いていた姿、委員会活動で頑張っていた姿、忘れません。

これからも、身体に気を付けて目標に向かって歩んでいってください。

山口 美鈴

桂中学校にきて3年、みなさんと3年間という同じ時間を過ごす中で、いろんなことを感じることができました。全員で盛り上がる体育大会、どのクラスも本気ですばらしい合唱コンクール、本当にいい思い出ばかりです。これからは別の時間を歩むことになりましたが、みなさんには時間=無限の可能性があります。これから時間の大切に充実した学校生活を送ってください、

3年間ありがとうございました。

森田 拓樹

10年間という長い間お世話になりました。

多くの方に支えられ、協力していただきここまでやってきました。

特に部活動に関しては、保護者の方々にご理解いただき、無理なこともお願いし、好きなようにやらせていただいたことにお詫びと感謝を申し上げます。

次に行く学校で、何ができるかわかりませんが、皆様に支えられたことへの感謝の気持ちを忘れず、子供たち、地域のために頑張っていきたいと思います。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。

山田 真孝

みんなの成長を願っています。

ありがとうございました。 吉川剛司

1年7組 サプナ (サプナ)

・まちがいは宝・時間を守る・絆を深め助け合う

・何事にも頑張る・笑顔いっぱい

2年7組 SHAMWARING (友情の輪)

SHAMWARING~One for All, All for One~

3年9組 Maitabasa

登 ~Shining Maitabasa~

1年3組 アचха (achchha アチャ)

しんじあい おしえあい みんな仲良く

先頭に立ち 生き生きと登

2年2組 Tatenda

Tatenda 40+2 のきせき 協力・笑顔・けじめ

3年7組 SHAMWARING (友情の輪)

一味徒党 One for all All for one

15歳の中学3年生 18歳の高校3年生 君たちとともに桂の地を旅立ちます。

次に会うのは、ジンバブエ？インド？世界のどこかでまた会える日まで。

出会ったすべての人々に感謝。感謝。

塩見 登

桂中学校で事務の仕事を1年間させていただきました。
直接皆さんとの関わりは少なかったのですが、とても良い思い出です。
本当にお世話になりました。皆さんもお元気で頑張ってください。

事務職員 宮本めぐみ

6年間ありがとうございました。

桂中学校の生徒と地域の皆様には本当に助けて頂いたおかげで、この広い学校で頑張ることが出来ました。感謝してもしきれませんが、また勤務校は変わりますが、何処かで見かけたときには声をかけて頂けたら嬉しいです。本当にありがとうございました。

管理用務員 小林純一郎

桂中学校の皆さん、1年間という短い間でしたがみんなと授業したり、休み時間に話をしたり、グランドで遊んだりした思い出は、私にとって楽しくて大切な思い出になりました。これからも一人ひとりがもっている力を存分に桂中学校で発揮してください。そして大切な思い出を学校生活でたくさんつくってください。皆さんの活躍を心から応援しています。本当にありがとうございました。

永幡 尚史

生徒の皆さん、保護者の方々、近隣の皆様方、本当にありがとうございました。

桂中学校に8年勤務させていただきました。兄弟姉妹の生徒たちを担当させていただいたりすることで年月の流れを感じたりする8年でした。

一人ひとり、皆さんと顔を合わせてご挨拶できないのが残念ですが、実は、お会いすれば涙でしゃべれなくなるのでHPでのご挨拶でホッとしています。本当に、桂中学校での思い出は楽しく心温まる思い出でいっぱいです。気の優しい生徒たちが多く、休み時間のおしゃべりも楽しかったですね。教科指導の面で言うと、計画的に先を読んで勉強してくださいね。数学は一夜づけで理解する教科ではありませんよ。

春は、出会いの季節です。新しい出会いに期待をしたいと思います。皆さんも、進学で環境が変わったり、進級でどんなクラスになるか誰と一緒にクラスかなとドキドキしていることと思います。クラスメイトの意外な面を見つけたりと、新しい発見・新しい出会いに期待しましょう。最後に、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

数学科 松井 ゆかり

桂中学校に移動してきて1年間、楽しいことが多く、今振り返るとあつという間でした。廊下ですれ違うたび笑顔で挨拶してくれたこと、荷物を運んでいると手伝ってくれたこと、休み時間や放課後たくさん話しかけてくれたこと、みんなにとっては当たり前のことがすごく嬉しかったです。

「思い出の宝が 3 9 3 9 We are Treasure Hunters」

修学旅行：伊江島のビーチでのレクレーション盛り上がりましたね。

体育大会：赤組優勝おめでとう！みんなが全力で頑張っていて、眩しかった。

合唱コンクール：クラスで支え合って頑張りましたね。銅賞おめでとう！

文化祭：3年生の劇、もう一度見たい！と思うぐらい素晴らしかった。

みんなが一生懸命に取り組む姿、眩しい笑顔が先生にとっては思い出です。

4月から高校生として新たな場所で頑張るみんな、クラス替えで新しい仲間とスタートをきるみんな、不安もあるかもしれません、先生も不安な気持ちは一緒です。

離れていても心はつながっています。新たな場所でも笑顔を大切に頑張ろう！

1年間、たくさんの笑顔と優しさをありがとうございます。また、会いましょう。

河原 恵里佳

一年間という短い間ではありましたが、桂中学校でみなさんと学べてとても楽しかったです。久しぶりの中学校での勤務で、初めての担任という事もあり不安も多かったですが、みなさんが優しく接してくれたり、声をかけたりしてくれたおかげでここまでやってくることができました。本校の生徒はいつも元気に挨拶をしてくれるところが素晴らしいと思います。元気に挨拶をすることで、相手は良い気持ちになりますし、自分自身も心地良いと思います。これからも笑顔で元気に挨拶をして、周りの人を幸せにしてもらえたうれしいです。

1-6のみんなへ。初めての担任で、みんなに心配な思いをさせてしまったこと也有ったのかなと思います。この一年間はあつという間で、本当に中身の濃い一年間でした。ときには大変な事もあったけど、みんなのおかげで楽しい思い出ばかりがよみがえってきます。みんなの笑顔に救われたことは数えきれません。みんなのチャームポイントである元気、明るさ、笑顔をこれからも大切にして、2年生になってさらに活躍してくれることを願っています。先生も新しい中学校でさらに成長できるように頑張ります。

私事ですが、11月に子どもが生まれました。子供を見ていると、自分では何もできず、周りの人に支えられて生きているのだなという事を実感します。みんなもまだ若いので、ときには周りの人に迷惑をかけてしまうこともあると思います。もちろん反省も大切ですが、そんな時には何よりも感謝の気持ちを持って、また次の目標に向かって歩んでいってほしいと思います。私自身も、周りの人たちに支えられているということを強く感じる一年でした。本当に一年間ありがとうございます！

須田 翔太